



Konstantin Beathalter (links) und Cornelius Gorka nach dem Wettkampf. Privatfoto

Konstantin Beathalter springt zur Bronzemedaille

Leichtathletik: Schutterwälder bei den BW-Masters

Schutterwald (cg). Bei den baden-württembergischen Leichtathletik-Meisterschaften der Master (früher Senioren) in Bruchsal-Helmsheim war der LFV Schutterwald durch Konstantin Beathalter (M70) und Cornelius Gorka (M55) vertreten. Die Veranstaltung litt an beiden Tagen etwas unter dem wechselhaften und windigen Wetter.

Da Beathalters Paradedisziplin Stabhochsprung nicht angeboten wurde, entschied er sich für den Hochsprung und wurde dort mit 1,06 m überraschend Dritter. Im Diskuswurf (24,51 m) war er Vierter, im Speerwurf (23,66 m) Fünfter. Gorka kam im Weitsprung mit 4,17 m auf den vierten Platz und wurde im Speerwurf (18,48m) Neunter.